



Princesa, 5-1.ª izquierda  
28008 Madrid-Teléfono 542 63 57-542 71 14

*Cursos de Verano  
de la Universidad Complutense*

*El Vicedirector*

Madrid, 8 de Noviembre de 1990

Sr. Don José Ferrater Mora  
1518 Willowbrook Lane  
VILLANOVA, PA. 19085  
(ESTADOS UNIDOS)

**Fax: 07.1.215.527.04.34**

Querido Profesor:

Me alegra mucho su contestación y la de la Profesora Cohn. Como creo que hay tiempo suficiente espero que se puedan organizar dos cursos de gran interés.

Paso a hablarle del tema "Cine y Filosofía": si le parece bien podría hablar con las siguientes personas: Miguel Rubio, un gran crítico de cine con buena formación filosófica (trabajó en Francia con Merleau-Ponty) y sé que estaría encantado de ayudar a la organización del Curso; Fernando Lara, Director del Festival de Valladolid y también crítico. Entre los filósofos "conocidos" me consta la afición de Javier Sádaba y Fernando Savater. Con cualquiera de ellos se podría acordar que trabajaran en el lado español de la preparación y/o que participaran de una u otra forma en el Curso. En cuanto a los no españoles, creo que habría que intentar localizar algún gran Director; para mi gusto, el perfecto sería Woody Allen, aunque supongo será imposible, o poco menos, pero desde luego hay mucho campo donde escoger, incluso apuntando alto (Bergman, Fellini, Ridley Scott, Kazan, etc.). De entre los directores españoles creo que se podría contar con Saura y Jordi Grau y tal vez con el ahora inevitable Almodóvar.

En cuanto a las películas, la base para la elección es aun más amplia y resultaría fácil conseguir casi

.../...



Princesa: 5-1.ª izquierda  
28008 Madrid - Telf. 542 63 57-542 71 14

*Cursos de Verano  
de la Universidad Complutense  
El Vicedirector*

cualquiera para poderla ver. Una posible manera de estructurar el asunto sería unir un tema a una película y montar después el debate con los expertos presetes.

Por supuesto todas estas ideas son provisionales e improvisadas, pero ahí quedan.

Pasando a otro asunto: sus libros llegaron pero no ha sido posible recogerlos porque, primero en la oficina de guardia de verano perdieron el volante correspondiente y, en segundo lugar, cuando se hicieron los trámites oportunos para sustituir al papel esencial, resultó haber pasado mucho tiempo y en Correos nos han dicho que los libros se han devuelto al remitente. Ya veo que usted no sabe nada nuevo sobre ellos; tal vez habrá que esperar algo más para que le sean devueltos.

Reciba un cordial saludo,

José Luis González Quirós.